



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE
IN WÜRTTEMBERG

Diakonie 
Württemberg

Pressemitteilung

Landesbischof und Diakoniechefin rufen zu Spenden für Brot für die Welt auf Pandemiebedingt weniger Gottesdienstbesucher führen zu Spendenrückgang

Stuttgart, 20. Dezember 2021. Brot für die Welt sammelt traditionell Kollekten in den Gottesdiensten in der Weihnachtszeit. Wie schon 2020 wird jedoch auch in diesem Jahr die Zahl der Gottesdienstbesucher und -besucherinnen aufgrund der Corona-Pandemie begrenzt sein. Damit werden auch die Weihnatskollekten geringer ausfallen.

Deshalb bitten Landesbischof Dr. h. c. Frank Otfried July und die württembergische Diakoniechefin Oberkirchenrätin Dr. Annette Noller von der württembergischen Landesstelle Brot für die Welt: „Wir hoffen auf Ihre Großzügigkeit und bitten herzlich um finanzielle Unterstützung für Brot für die Welt zu Weihnachten. Jede Spende hilft!“

Die neue Spendenaktion, die am 1. Advent begonnen hat, steht unter dem Motto „Ein Klima. Eine Welt. Eine Zukunft“. Neben der Covid-19-Pandemie sei die Klimakrise die „größte Herausforderung unserer Tage“. Sie bringe neue Armut und Hunger, befördere Konflikte um Land und Wasser und zwingt ganze Gemeinschaften, ihre Heimat zu verlassen.

Die Leidtragenden dieser Entwicklung sind besonders die Menschen im Globalen Süden. Partnerorganisationen von Brot für die Welt unterstützen die Menschen in vielen Ländern dabei, gegenüber Wetterextremen widerstandsfähiger zu werden, indem sie zum Beispiel in innovativen Anbaumethoden schulen, die dem Klimawandel widerstehen. „Nur gemeinsam und solidarisch können wir diese Herausforderungen bewältigen“, sagen July und Noller.

Die Kollekten an Weihnachten sind in den evangelischen Kirchengemeinden traditionell für Brot für die Welt bestimmt. Da der Gottesdienstbesuch wegen der Corona-Auflagen nur eingeschränkt möglich sein wird, bietet das evangelische Hilfswerk verschiedene Möglichkeiten an, die Kollekte auf anderen Wegen zu geben, etwa in Spendentütchen, per Überweisung oder als Online-Spende:

<https://www.brot-fuer-die-welt.de/spenden/wuerttemberg/>

Spendenkonto Brot für die Welt:

IBAN: DE10 1006 1006 0500 5005 00

BIC: GENODED1KDB

Das Diakonische Werk Württemberg

Die Diakonie Württemberg ist die soziale Arbeit der Evangelischen Landeskirche in Württemberg und der Freikirchen. Das Diakonische Werk Württemberg mit Sitz in Stuttgart ist ein Dachverband für 1.400 Einrichtungen und Dienste mit mehr als 50.000 hauptamtlichen und 35.000 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Sie begleiten Kinder, Jugendliche und Familien, Menschen mit Behinderungen, alte und pflegebedürftige Menschen, Arbeitslose, Wohnungslose, Überschuldete und andere Arme, Suchtkranke, Migranten und Flüchtlinge sowie Mädchen und Frauen in Not. Täglich erreicht die württembergische Diakonie über 200.000 Menschen. Das Diakonische Werk Württemberg ist ebenfalls Landesstelle der Internationalen Diakonie, Brot für die Welt, Diakonie Katastrophenhilfe und Hoffnung für Osteuropa.

Der Evangelischen Landeskirche in Württemberg gehören rund zwei Millionen evangelische Christen an. Sie ist eine Gliedkirche der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD). Landesbischof ist seit 2005 Dr. h. c. Frank Otfried July. Die Kirchenleitung hat ihren Sitz im Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart.